

令和3年度 葛尾村立葛尾小学校だより



きずな

令和3年7月19日 NO.15

葛尾小学校長 伊藤 恒明

重点目標 Let's try! 自分の力で レベルアップ!!

<http://www.katsurao.org/site/es>

一日警察官を務めました

7月16日(金)から7月25日(日)までの10日間、夏季特有の暑さや行楽等による疲労、開放感による無謀運転などが増加することに伴い、交通事故が多発する傾向があることから、県民総ぐるみで交通事故防止を図ることを目的として、「夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動」が行われます。

これに伴い、双葉警察署では、7月16日(金)10時30分から「あぜりあ」にてパトロールの出動式を行いました。そこで、本校6年児童が一日警察官を勤めました。

一日警察官に委嘱された6年生児童は、出動式の中で『これからパトロールに出動します』と出動申告を行った後、パトカーや白バイのパトロール隊に『エンジン始動!』『サイレン吹鳴!』などの号令をかけ、一緒に村内のパトロールに出かけていきました。パトカーからは、交通安全キャンペーンの広報活動を行い、交通安全を呼びかけていました。制服姿の6年生児童、とてもカッコよかったです!





その後、小学校の児童全員で、パトカーや白バイの説明を受けながら乗車体験をさせていただきました。普段、なかなか見ることができないものに触れた児童は目を輝かせていました。

一日警察官を勤めた6年児童にとっても、出動式に立ち合い、様々な体験をさせていただいた児童にとっても、とても貴重な体験となりました。

お茶をいただきました

この度「全国農業協同組合連合会福岡県本部」および「静岡県ハイナン農業協同組合」から、「福岡の八女茶」と「静岡牧之原茶」をご寄贈いただきました。

これは、小学校の子どもたちが、食環境と農業への理解を深めるきっかけとなることを目的としているもので、7月13日(火)に、お子さまを通して各家庭にお配りいたしました。



葛尾村民生児童委員の皆様と 意見情報交換会を行いました



7月14日(水)、葛尾村の民生児童委員の皆様にご来校いただき、意見成功交換会を行いました。

学校としましても、民生児童委員という立場や地域の代表という立場から、ご意見や情報をいただきましたことは大変有意義でした。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。